

Commémoration de l'épopée du yacht



La Havane, 2 déc. (ACN) Lors d'un rassemblement politique et culturel au monument Portada de la Libertad (Porte de la Liberté), dans la municipalité de Las Coloradas de Niquero, des Cubains de différentes générations, pour la plupart des jeunes, ont commémoré ce vendredi le débarquement des membres de l'expédition du yacht Granma, qui a eu lieu il y a 66 ans sur la province du même nom.

L'hommage aux 82 membres de l'expédition qui, en 1956, a amené sur les côtes cubaines les protagonistes de la dernière étape de la lutte de libération de la nation, a été dirigé par le commandant de

la révolution Guillermo García Frías, qui a servi de guide aux courageux voyageurs et est devenu plus tard le premier paysan à rejoindre l'armée rebelle naissante.

Atteindre ce lieu sacré et travailler pour maintenir vivant l'héritage de Fidel Castro et de ses camarades devient chaque année plus important face aux campagnes et aux agressions des ennemis qui tentent de saper la Révolution, a déclaré Lisandro del Toro, président de l'organisation de jeunesse susmentionnée à l'Université de Granma.

Il a dénoncé l'intensification du blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis contre Cuba, et a réaffirmé l'engagement des étudiants de l'université, en tant que fidèles de Fidel et de Julio Antonio Mella.

Présidé par Yanaisi Capó Nápoles, membre du Comité central du Parti communiste de Cuba et premier secrétaire de l'organisation politique de Granma, Fernando León Jacomino, vice-ministre de la Culture de l'île, et Francisco Escribano, gouverneur provincial, l'événement a également constitué un espace de reconnaissance à l'occasion du 66e anniversaire de la constitution des FAR, bastions de la défense de la souveraineté nationale.

Source ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306785-commemoration-de-lepopee-du-yacht>



Radio Habana Cuba